
Команда хардкорной 
разработки
Разрабатываем приложения, 

личные кабинеты и онлайн–сервисы

для         тех кто хочет вырасти

kozhindev.com

Образование [ / ] Транспорт [ / ] Медицина [ / ] Криптовалюта [ / ] Промышленность [ /

https://kozhindev.com/


Сложные высоконагруженные 
проекты — наш приоритет 60+

проектов

29
человек

6
лет успешной работы

Ценим чистоту кода, отвечаем 
за качество разработки

Создаем микросервисы, которые 
выдерживают многотысячный 
поток пользователей

Ускоряем разработку с помощью 
нашего фреймворка Steroids

Работаем со средним и крупным 
бизнесом и государственными 
компаниями

Сокращаем рутину в бизнесе 
клиентов с помощью 
многофункциональных личных 
кабинетов, ERP, CRM, технологий 
машинного обучения



Известные партнеры и клиенты

Несмотря на то, что мы еще не стали крупным digital-агентством, нам уже 
доверяют известные компании и государственные организации



Мобильные приложения
Микросервисная 
разработка ERP CRM

ML-

разработкаUI/UX

Личные кабинеты
Онлайн-

сервисы Наш многолетний опыт 

и собственные технологии 
позволяют делать 

 в оптимальные сроки
качественные 

продукты



Наши преимущества

Практикуем умный 
подход к разработке

Используем современный 
и надежный стек, проводим 
аналитику для каждого проекта, 
погружаемся в бизнес-процессы 
заказчика

Не скрываем важную 
информацию

Сохраняем процессы 
прозрачными для клиентов, 
помогаем сделать проект лучше 
с помощью своего опыта

Настроены 
на долгосрочное 
сотрудничество

Не бросаем своих заказчиков, 
поддерживаем и развиваем 
проекты в течение всего 
их жизненного цикла



Умеем работать с  
клиентами и  
проектами

крупными
государственными

АИС «Абитуриент» автоматизировала 
работу приемной комиссии СФУ, 
упорядочила внутренние процессы 
благодаря разграничению доступов 
в зависимости от должности. 

Для абитуриентов сервис и 
мобильное приложение упростили 
подачу документов, дали возможность 
подписать заявление с помощью 
простой электронной подписью. 
Система интегрирована с 
государственными решениями ФИС и 
ЕПГУ.

Срок сотрудничества - 3 года.

Для УрФУ мы разработали  
, который помог упростить 

и упорядочить прием документов 
и работу сотрудников.

Срок сотрудничества - 2 года.

внутренний
сервис

Разрабатывали 
сервисы для крупных 
федеральных 
университетов

https://kozhindev.com/cases/abiturient-sfu
https://kozhindev.com/cases/URFU
https://kozhindev.com/cases/URFU


Умеем работать с  
клиентами и  
проектами

крупными
государственными

Разработали сервис для обработки 
фотографий товаров для крупного 
интернет-магазина Lamoda. 
Использование технологий 
машинного обучения позволило 
ускорить рутинные процессы ретуши: 
IT-решение тратит на кадр около 
15 секунд, тогда как человек — 
несколько минут.

Для крупной сети магазинов 
«Командор» мы создали собственный 
сервис для сборки заказов 
сотрудниками магазина. Приложение 
обменивается информацией с такими 
сервисами, как Сбермаркет.



Другие проекты, которыми 
мы гордимся

«Край родной» — интерактивные 
учебные пособия для школьников, 
помогающие изучать краеведение 
с интересом. Портал, созданный нами, 
является расширением учебника 
с видео, мастер-классами. В Москве 
проект высоко оценил мэр Сергей 
Собянин, после этого мы создали 
аналогичную платформу для 
Дагестана. Сейчас разрабатываем 
сервис для других регионов.

Мобильное приложение 
с программой лояльности для 
клиентов сети АЗС 
«Красноярскнефтепродукт»

Мобильное приложение для 
знакомств и совместных путешествий

https://kozhindev.com/cases/moya_Moskva


Другие проекты, которыми 
мы гордимся

Веб-сервис для инженеров, который 
автоматизировал расчеты 
и составление документации

GOLDEN CRUISES

Cервис для поиска и бронирования 
круизов с оригинальной механикой 
и интерактивной картой

Сервис экономичного вождения, 
который позволяет транспортным 
компаниям сокращать расходы 
на топливо и ремонт техники

https://kozhindev.com/cases/Orion


Наш фреймворк 
Ster    ids
В 2023-2024 годах мы развиваем собственный 
фреймворк с помощью гранта от государства- "КОД - 
цифровые технологии". Мы активно добавляем новые 
элементы и совершенствуем его.

У «стероидов» появился собственный сайт: 

steroids.kozhindev.com

https://steroids.kozhindev.com


«Стероиды» позволяют облегчить работу 
программиста, уменьшить количество рутины. 
Благодаря Steroids можно не тратить время на 
шаблонные, повторяющиеся задачи — подключение 
библиотек, настраивание связей и другие.Также он 
включает обширный UI-кит, из которого можно брать 
элементы для быстрого создания веб-сервиса или 
мобильного приложения.

Мы регулярно дополняем свою разработку, добавляем 
новые удачные компоненты и решения. Уже несколько 
лет фреймворк доступен для любого разработчика по 
лицензии MIT: мы сопроводили его необходимыми 
документами. Использовать Steroids можно свободно 
для коммерческих и некоммерческих проектов.


Наш фреймворк 
Ster    ids

Преимущества

Скорость  разработки
Платформы

React, Reacti Native



Наши партнеры

Команда KozhinDev входит в одну из 
самых крупных партнерских сетей в 
российском digital — Globus 
Community. Организатор сети — 
компания Globus IT, которая занимает 
лидирующие позиции в области 
разработки и аналитики 
корпоративных мобильных и веб-
приложений. В коммьюнити входит 
более 800 команд, каждая из которых 
состоит из надежных 
профессионалов.

Входим в Ассоциацию развития Digital-
агентств — ARDA. Эта сеть объединяет 
больше 300 компаний в 25 городах 
России. Участники ассоциации вместе 
ищут решения наиболее важных 
вопросов по развитию и управлению 
агентством, участвуют во встречах 
офлайн и онлайн.

Также в декабре 2023 года мы вошли 
в красноярскую ассоциацию 
технологических компаний ИТЭРА. 
Ее цель — эффективное развитие 
высокотехнологичной экономики 
в нашем регионе.



Команда с 6-ти летней историей

29
человек

Растем не только в количестве, но и в 
профессионализме — сотрудники быстро повышают 
свой грейд благодаря внутреннему обучению, 
регулярным докладам на актуальные темы.



Создали команду с внутренней культурой и высокой 
планкой качества, которая позволяет делать 
действительно масштабные проекты:

 Наставничество для джунов — регулярное ревью 
кода, возможность обратиться к наставнику с 
вопросами и улучшить свои скиллы

 Внутренняя документация для разработчиков, 
которая описывает используемые инструменты, 
принятые в компании правила и стандарты, бест 
практис, стиль кода, правила верстки, проверка 
качества кода.
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HR в KozhinDev

Общаемся не только по рабочим вопросам: устраиваем 
крутые корпоративы, ходим вместе в бары, 
придумываем что-то новое. Например, на новогодний 
корпоратив 2023 года пригласили бармена, который 
весь вечер смешивал для нас авторские коктейли.

В нашем офисе можно и классно праздновать, 
и продуктивно работать. Два помещения на 12-м этаже 
бизнес-центра с панорамными окнами и потрясающим 
видом на город. Вечером можно включить теплый свет 
для ламповой атмосферы и поиграть в настольный 
теннис. Также регулярно выпускаем собственный 
дизайнерский мерч.



HR в KozhinDev

Два раза в год мы проводим перфоманс-ревью. В нашей 
команде это душевное общение один на один 
с руководителем. Мы можем пообщаться напрямую, 
задать любые вопросы, высказать предложения 
по улучшению работы компании в спокойной 
обстановке, а не на бегу. Говорим о решенных задачах, 
оцениваем себя и строим планы. Если есть трудности, 
вместе с руководителем можно найти пути 
их преодоления и поставить новые цели. 



Performance review помогает нам сохранять дружескую, 
поддерживающую атмосферу в коллективе 
и прозрачность внутренних процессов.

Анна

Аналитик

Семен

Разработчик

Наверное, основное — это обратная связь от 
моей работы. То есть, я работаю, что-то делаю, 
что-то получается, что-то не очень. И от ревью 
я жду как раз, что мне расскажут чего не 
хватает в моей работе, а что ок. Плюс на 
ревью можно обсудить накопившиеся 
вопросы: по зарплате, отпуску.

«

»

Перфоманс ревью для меня это хорошая 
возможность пообщаться один на один с 
руководством, узнать о том как идут дела у 
компании, получить фидбэк о своей работе, ну 
и поделиться своими мыслями о том, как 
можно улучшить работу в компании.

«

»



Внутренние митапы с докладами

Раз в две недели мы проводим митап в офисе — 
делимся новостями, обсуждаем их. После этого 1–2 
сотрудника делают короткие доклады на интересные 
темы — о разработке, дизайне и других направлениях. 
Их цель — постоянный обмен опытом, удачными 
решениями внутри команды. Записи докладов 
сохраняются, и любой из нас может их пересмотреть.

Марина

Frontend-разработчик

Алексей

ML-инженер

Доклады расширяют кругозор, помогают 
познакомиться с новыми или смежными 
технологиями и понятиями.

«
»

Большая мотивация самому подготовить 
доклад и рассказать его в более “комнатных” 
условиях. И тему можно подобрать такую, 
которую будет полезно самому полностью 
разобрать.

«

»



Ежегодная  для студентовпрактика

Охотно делимся опытом и с другими командами, 
и с начинающими разработчиками. Для вторых с 2023 
года проводим летние практики — чтобы при выходе 
на рынок труда, они уже имели нужные навыки для 
решения нестандартных, сложных задач и писали 
качественный код.

Уровень сложности практики высокий, поэтому 
мы проводим отбор участников по тестовым заданиям. 
После этого делаем код-ревью и разбираем основные 
ошибки в прямом эфире, запись остается на нашем 
youtube-канале. 



Прошедшие отбор в течение месяца разрабатывают 
пет-проект под руководством наших сотрудников. 
В ходе практики проводим лекции, практические 
занятия, даем обратную связь.



Свой кабинет в ТОР-Академии

Еще один наш партнер — компьютерная академия TOP, 
которая занимается обучением по IT-специальностям 
в Красноярске и онлайн. У нашей компании есть 
собственный класс, где проводятся занятия. 



В рамках партнерства Академия TOP готовит фронтенд-
разработчиков, web-разработчиков, UX/UI-дизайнеров. 
Мы проводим для них занятия, тренинги 
по трудоустройству, присутствуем на защите дипломов.



В марте 2024 мы проводим 
 в одном из красноярских баров. 

В программе три небольших практических доклада 
от специалистов из разных команд, конкурсы в IT-
тематике с призами. За неделю до митапа число 
зарегистрированных участников достигло 150, хотя 
изначально мы планировали только 70. Среди них есть 
разработчики, а также — дизайнеры, QA, аналитики, 
менеджеры, CEO, CTO.



Планируем сделать мероприятие регулярным и 
повторять примерно раз в квартал. Следующие митапы 
— в июне и сентябре, и мы уже готовим программу.

первый собственный 
открытый митап

https://meetup.kozhin.dev/
https://meetup.kozhin.dev/


Участие в организации 

конференции

Chipec6

Chipec — ежегодная IT-конференция в Красноярске. 
В 2023 году мы решили стать соорганизаторами 
очередного «Чипца» — вместе с нашими друзьями 
и коллегами из компаний Chipsa, D2D, «Инженеры 
продаж».



18 ноября на Chipec-6 собрались digital-специалисты 
из крупнейших компаний России с актуальными 
и интересными докладами. Выступления были 
разделены на 4 секции: разработка, дизайн, 
менеджмент, маркетинг. Мы отвечали за секцию 
разработки.

https://chipec-conf.ru


Участие в организации 

конференции

Chipec6

Всего прошло 28 докладов: по 7 на направление. 

Среди спикеров были представители компаний-организаторов, а 
также — гости из VK Music, Тинькофф, Студии Олега Чулакова, 
Nimax, Only, CreativePeople, Completo, Wemakefab, Атвинта, Мэйк, 
Бета, Супрематика, Touch Instinct, iBrush, MobileUp и многих 
других. Всего конференцию посетили более 500 человек.

Почитать подробнее о том, как прошла конференция, можно в 

 в нашем блоге.статье

https://vc.ru/life/944238-fakapy-zhestkiy-tayming-i-kinoprosmotry-dokladov-pervyy-opyt-soorganizacii-it-konferencii


Выступления на IT-мероприятиях

В течение года наши сотрудники выступили 
с несколькими докладами на конференциях в разных 
городах России:

 На в Нижнем Новгороде выступил наш CEO 
Владимир Кожин с докладом «Как собственный 
фреймворк ускорил разработку вдвое и обошелся 
нам в 12 миллионов рублей»

 На нашем  — технический 
директор Александр Богатиков поделился опытом 
«Трудности перехода: билет в одну сторону из PHP/
Yii2 в NodeJS/NestJS»

 Для студентов  Владимир Кожин 
провел тренинг «Мифы о трудоустройстве в Digital и 
о работе в IT Сфере»

 На Владимир выступил с докладом 
«Практическое применение Domain Driven Design в 
крупном проекте».

GP Days 

KozhinDev Meetup

Академии TOP

D2D Chipec 

https://gpdays.globus-ltd.ru/#program
https://meetup.kozhin.dev/
https://krsk.top-academy.ru/
https://chipec-conf.ru/


Выросли почти на  за 2023 год

на аутсорс-разработке 

и не планируем останавливаться!

60%

В планах развитие IT-сообщества в Красноярске, выступление 
на конференциях, запуск своего продукта и дальнейшее расширение команды.


